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杭州新闻·热线

“我买的是二期的，好不容易才摇到房，因为摇了好多次，

我都成了摇号群的群主了。”

说起 2018 年买到手的房子，陈先生觉得实属不易，毕竟

他买到的是当时杭州西湖区的某超级红盘。

不过去年 12 月份，当期盼已久的交房提前到来，陈先生

验房的时候却发现地面有些不对劲，当初摇中房子的兴奋和

幸福也逐渐被闹心所取代。

这件事一直折腾到了昨天，杭州市12345市长公开电话

受理中心进行了现场督办，杭州市建委、西湖区住建局等部门

工作人员都来了。

好不容易摇到当红楼盘
收房却让他闹心不已
地面发现多处空鼓，开发商维修后业主仍不满意，昨天12345现场督办

昨 天 上 午 ，读 者 周 大 伯 给 钱 江 晚 报

96068热线打来电话：凌晨2点多，在西湖边

的少年宫对面发生一起车祸事故，有一辆车

撞得十分严重，司机好像醉酒驾驶。

在事发现场钱江晚报记者看到，北山街

靠近圣塘闸亭由西向东方向车道旁的绿化带

上，一排围栏横七竖八倒在地上，估摸着有二

三十米长，绿化带中央还有一道深深的车轮

印。

“醉酒还要开车，还在西湖边出了这样的

事故，真是过分。”事发时，陈师傅刚好在附近

的公共厕所旁，“大概凌晨一点半不到，我突

然听到‘砰’一声巨响，跑过来一看，一辆黑色

大众汽车直接冲上了北山街的绿化带，撞断

了几十米的护栏后停在那里。”陈师傅说，大

众车车损很厉害，开车的是一位看上去三十

岁左右的小伙，蹲在地上手扶着栏杆，满身酒

气。“120和交警先后过来，他却还在发酒疯，

说‘不要管我’，最后坐上急救车去了医院。”

陈师傅说，大约在凌晨四点多，清障车将

现场的肇事车拖走。

钱江晚报记者从杭州交警部门了解到，

肇事的黑色大众车司机目前正由交警控制

中。随后交警公布了“2.28”北山街事故简

况：2 月 28 日凌晨 1 点 23 分，袁某某（男）违

反 道 路 交 通 安 全 法 规 定 ，饮 酒 后 驾 驶 浙

AG66**号小型客车，在北山街由西向东行

驶至少年宫附近时发生单方事故。

经 检 测 ，袁 某 某 血 液 中 酒 精 含 量 为

238.9MG/100ML（醉 驾 的 标 准 为 80MG/

100ML），涉嫌醉酒后驾驶机动车严重交通违

法行为。目前，该事故正在进一步调查中。

本报记者 吴崇远

凌晨，轿车冲上西湖边绿化带
男司机醉驾超标近三倍

通讯员 金卫成 本报记者 杨一凡 何晟 文/摄

提前一年交房
验房时发现地面有空鼓

2018 年 7 月，陈先生杀出重围，成为幸

运儿，买下了一套西湖区当红楼盘的商品房，

交房时间为2019年12月。

去年 12 月底，开发商提前一年交房，当

时要求先付钱才能看房，并承诺提前走完手

续签字，可以免缴一年物业费。

但陈先生在验房时发现，毛坯房的地面

存在着空鼓的情况，收到新房的喜悦一下就

凉了半截。陈先生说：“我找了验房的人，发

现房子里不少地方都有空鼓，进门处、客厅、

侧卧都有，有的面积甚至有二三平方米。”

发现这一情况后，陈先生向 12345 反映

了房屋存在质量问题。今年 1 月 3 日，西湖

区住建局质安监站的工作人员和陈先生、开

发商来到了毛坯房，经过现场踏勘，发现地面

存在多处空鼓的情况属实。“锤子敲开了之

后，地面确实是有空鼓”，陈先生说。

发现问题后，建设单位承诺 1 月 31 日前

修补到位。可陈先生对修补之后的结果并不

满意，他想把整个地面铲平重做，但是这次修

补并没有实现他的要求。

陈先生向西湖区质安监站进行了反映。

2 月份，开发商再次进行了维修。“我上

周带了个专家去看，看到有修补人员在赶工，

但我看他们这个情况担心修好后地面还会有

问题。在杭州买房很不容易，希望房子的问

题能得到满意的解决。”

12345现场督办
开发商承诺3月8日前解决

接到陈先生的多次电话反映后，昨天，杭

州市 12345 召集杭州市建委、西湖区住建局

等单位，进行现场督办。

当天下午 2 点，督办工作人员和开发商

来到陈先生的毛坯房进行现场查勘，随后举

行了现场会，目的就是要解决陈先生的心病。

西湖区住建局的朱力江介绍了之前的情

况：1月3日，住建局与业主、开发商一同到现

场，通过现场实测，发现地面中间有保温层，

隔缝部位周边存在几处空鼓。至于业主反映

的“房子层高”问题，经现场实测符合相关设

计要求。

针对陈先生反映的地面空鼓问题，杭州

市建委的工作人员也作了说明，并提出了解

决问题的建议。

“空鼓这个词，大家买房时有时会遇到，

以往经常是出现在墙面上，现在反映的情况

是出现在地面。通过勘查，我们发现地面下

有保温层，之前个别地方存在空鼓，维修之

后，从今天现场勘查的情况来看，不会对房子

的主体结构和安全使用造成影响。但是业主

验房的时候发现质量问题，肯定心里不舒服，

开发商要主动跟业主解释沟通好。如果业主

仍不满意，可以请第三方检测机构来检测是

否还存在质量缺陷。”

现场会上，楼盘客服部负责人周女士也

就几个问题进行了说明。

她表示，提前交房满足合同的规定，此前

也有业主反映要提前交房进行装修。对于空

鼓问题，周女士表示已进行了两轮维修。“1

月 24 日，我们给业主打过电话，让业主来查

验修复情况，业主当时说自己会来看。之前

联系了六七次，但都是通过电话联系的，后续

我们会跟业主当面再进行沟通协调。”

现场会最后，12345 督办工作人员进行

了督办总结。“房屋整体质量问题不大，但确

实存在一定缺陷。在杭州买一套房不容易，

业主验房时发现有空鼓，心里会有落差。

12345 为民办事，希望开发商和业主能够协

商好、处理好。”

开发商方面当场表态，会在 3 月 8 日前

跟业主主动沟通，邀约业主在方便的时间到

现场来，尽量满足业主需求进行维修。

昨天晚些时候，记者再次联系上业主陈

先生。他表示，开发商已主动联系他了，后续

怎么解决会和开发商继续协商。

开 发 商 对 毛

坯 房 的 地 面

进行了维修。
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昨天12345现场督办。


